
 

Stadt Weißenfels      17.06.2022 
Kulturamt 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 143/2022/1 
  
der sachkundige Einwohner               Hofmeister, Siegfried 
 
am  02.05.2022        im Stadtentwicklungsausschuss 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
 
Herr Hofmeister bezieht sich auf die Beantwortung der Anfrage 042/2022 und die darin ent-
haltenen Hinweise auf die kostenpflichtige Teilnahme an der Studie „Vitale Innenstädte 
2022“, welche im Jahr 2024 erneut durchgeführt wird. Es wird mitgeteilt, dass unter Berück-
sichtigung der Maßnahme in der Haushaltsplanung 2024 eine Teilnahme der Stadt Weißen-
fels möglich wäre. 
Herr Hofmeister bittet darum, dass auch tatsächlich Haushaltsmittel eingeplant werden für 
die Teilnahme an der Studie. 
  
 
 
Sehr geehrter Herr Hofmeister 
 
Die finanziellen Mittel werden in den Haushalt 2024 und wenn nötig bereits in den Haushalt 
2023 eingearbeitet. Jedoch stehen die Gelder erst nach Stadtratsbeschluss zum Haushalt 
und nach der Genehmigung der Kommunalaufsichtsbehörde, für die Realisierung der Teil-
nahme an o.g. Studie zur Verfügung.   
 
 
 
 
    
Brückner 
Kulturamtsleiter 
 
 
 
 


